

## Herzlicher Dank an die ausgeschiedenen Mitglieder der Bundesleitung!

Auf dem 91. Bundestag, der am 13. November 2021 in Bamberg tagte, schieden einige Mitglieder aus der Bundesleitung des FRANKENBUNDES aus. Neben dem 2. Bundesvorsitzenden, Prof. Dr. Werner K. Blessing, der an anderer Stelle in diesem *FRANKENLAND*-Heft gewürdigt wird, traten der Stellvertretende Bundeschatzmeister, Peter Wesselowsky, sowie die Stellvertretende Bezirksvorsitzende für Unterfranken, Dr. Birgit Speckle, nicht mehr zur Neuwahl an. Auch der Bezirksvorsitzende für Oberfranken, Dr. Bernd Nägel, gab zwar diese Funktion ab, bleibt aber als sonstiges Mitglied der Bundesleitung erhalten, worüber wir uns freuen.

Bundesfreund Peter Wesselowsky, der dem FRANKENBUND seit 1981 angehört und seit 2007 die Gruppe Marktbreit-Ochsenfurt führt, bekleidete seit 2015 das Amt des Stellvertretenden Bundesschatzmeisters. In dieser Funktion konnte er wichtige Akzente setzen und unterstützte gerade auch im Jubiläumsjahr 2020 die Planungen. Seine kommunikative, liebenswürdige Art trugen zur guten Zusammenarbeit in der Bundesleitung entscheidend bei.

Bundesfreundin Dr. Birgit Speckle war auf dem Bundestag 2017 in Suhl in die Position der Stellvertretenden Bezirksvorsitzenden für Unterfranken gewählt worden. Nach vier Jahren in dieser Aufgabe, in der sie sich intensiv in der Arbeit unseres Vereines engagierte, zahlreiche Ideen einbrachte und uns als hervorragende Netzwerkerin diente, musste sie wegen der sie zeitlich stärkerfordernden Umorganisation der Kulturverwaltung des Bezirkes Unterfranken ihr Amt leider aufgeben.

Die Bundesleitung bedauert sehr, auf die Expertise und Unterstützung der nun aus der Bundesleitung ausgeschiedenen Mitarbeiter verzichten zu müssen, und dankt ihnen im Namen aller Mitglieder des FRANKENBUNDES sehr herzlich für ihren großen Einsatz für unseren Verein. Wir wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute und freuen uns, sie möglichst oft bei Veranstaltungen des FRANKENBUNDES wieder begrüßen zu dürfen!  
PAS

## Professor Dr. Georg Seiderer – unser neuer Zweiter Bundesvorsitzender!

Auf der Delegiertenversammlung des 91. Bundestags in Bamberg am 13. November 2021 wurde als Nachfolger für den nicht mehr kandidierenden Professor Dr. Werner K. Blessing Professor Dr. Georg Seiderer von der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg zu unserem neuen 2. Bundesvorsitzenden gewählt. Sein Vorgänger hatte ihn in seinem Grußwort an den Bundestag mit warmen Worten zur Wahl empfohlen. Damit wird der FRANKENBUND auch weiterhin gute Kontakte zur größten mittelfränkischen Hochschule und zur Wissenschaft pflegen können.

Georg Seiderer kam am 2. September 1961 in Gunzenhausen (Mittelfranken) auf die Welt. Von 1982 bis 1989 studierte er Neuere Geschichte, Mittelalterliche Geschichte,